
企業勤務

若手の集まりらしい気楽な空気がとてもよかったです。
学外に知り合いがいることは貴重なので今後も盛り上げて
いってください。
社会人が少なかったのはさびしかったので学生さんが卒業後
も参加できたらよいですね

学会HPで活躍をアピール
してはいかがでしょう

学部
他の大学の方や企業の方の研究に関する話が聞けてよかっ
た。

大学院博士2年 様々な意見が聞けておもしろかったです。
大学教員 参加人数がもう少し多いともりあがるかと
大学院修士1年
大学院修士2年

企業勤務
ワークショップのタイトルと内容がよく理解できなかった。
明確なタイトルをもう少し検討してもよいのでは....。

大学院博士1年 企業の方のお話も聞けて非常に有意義でした。

HIST 感想
今後扱ってほしいテーマ
等


